

Die Uhren des Lebens

Die Uhren das Lebens rückwärts ticken,
die Gefahr im Alltag zu ersticken,
und wenn Probleme ernsthaft zwicken,
sollte man sie in die Wüste schicken,
sich widmen den schönen Augenblicken.

Die einen überzeugen mit Logiken,
die anderen mit neuen Techniken,
man sollte nicht immer dazu nicken,
vieles macht irgendwann Zicken,
lieber am eigenen Geist erquicken.

Gesundheit im Alter kann man knicken,
Abnehmereien in die Tonne kicken,
mehr Umsatz für Schokoladenfabriken,
mein Rat, nicht nur für die Dicken,
optimistisch in die Zukunft blicken.

© **Wolfgang Sonntag**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)